

Forums pour les consommateurs

EFFETS SECONDAIRES

Par Profil supprimé Posté le 16/08/2015 à 01h25

Bonjour je rentre d'un voyage en espagne avec des copains ! Jeudi soir j'ai sniffé de la MDMA ou de la cocaine je ne sais vraiment pas ce qu'il y'avais dans le sachet j'ai passé une nuit atroce le cœur qui batte trop vite j'ai vraiment cru que j'allais mourir ! depuis je n'ai pas fermé les yeux impossible de dormir j'entend des voix de mes copains de tout le monde des que je ferme les yeux; j'ai également l'impression de faire une déprime de faire le point sur ma vie je m'inquiète vraiment y'a t'il une solution, traitement, psy ?

1 réponse

Moderateur - 18/09/2015 à 14h00

Bonjour jejege,

Vous n'avez pas eu de réponse au moment où vous avez posté votre message mais pouvez-vous nous dire comment cela a évolué pour vous depuis un mois ? Cela s'est-il calmé ?

Cordialement,

le modérateur.